

## **Musiker in der Schule**

"Musiker in der Schule" - dieses Projekt führen Musiker der Jenaer Philharmonie nunmehr seit ca. 15 Jahren mit außerordentlicher Begeisterung und großem Engagement in ihrer Freizeit durch. Einige Musiker sind von Anbeginn dabei, nicht zuletzt dank der so positiven Aufnahme durch die Jenaer Schüler. Die Nachfrage ist ungebrochen und übersteigt im Bläserbereich regelmäßig die Kapazitätsgrenzen der Musiker.

2019 kamen ca. 1.000 Schüler in den Genuss dieser praxisnahen Instrumentenvorstellung, verbunden mit der Möglichkeit, sich auch selbst auf Schülergeigen und -Celli ausprobieren zu dürfen. Ein tolles Ergebnis, auf das die Musiker dank der tatkräftigen Unterstützung durch das Netzwerk MUSIK macht schlau, die Philharmonischen Gesellschaft Jena e.V. und den Bildungsservice der Stadt Jena stolz sein dürfen!